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ITCと中小企業とのWｉｎ Wｉｎ関係構築のための
具体策とは！！

（ITCカンファレンス２００３パネルディスカッションを受けて）

パネルディスカッション
「ITコーディネータビジネス実践道場」

～ビジネス展開に求められる課題とは何か～

２００３．８．３０



ITCと中堅・中小企業とのWｉｎ Wｉｎ関係
構築のための具体策

自社が経験した事例発表

↓

「自社のビジネス展開に求められる課題」であったかも知れない

更に進めて更に進めて
（　進めたい　）（　進めたい　）



・野口　正 様
　　　　　 ：経済産業省商務情報局情報化人材室室長
・下田　邦典様
　　　　　：ITCA専務理事

・届出組織代表
　平良　弘　様 ：ITC沖縄
　植村　育夫様：ITC山口協同組合専務理事
　斎藤　順一様：ITC横浜代表世話人
　中島　邦彦様：ＩＴＣ実務研究会

本日のメンバーの紹介



話題のキーワード

野口様：
　　経済産業省としての施策をオフレコ部分まで踏み込んで頂く。
　　またメーカやベンダーのITCへの施策について。
下田様：
　　ITC協会が進めているITCへのお役立ち施策の計画など。
植村様：
　　協同組合での活動の課題など。
平良様：
　　地方自治体に対するITCの課題など。
斎藤様：
　　NPO設立の経緯と課題。
中島様：
　　JAICＡに対するITCの活動の可能性。

ＳＴＯＰ



第１部　　各ＩＴＣ組織での活動についてお話しを頂く
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．ＩＴＣ沖縄、ＩＴＣ山口、ＩＴＣ横浜、ＩＴＣ実務研究会
　　①経営とＩＴの橋渡しとしての現活動、と課題。
　　②ＷｉｎＷｉｎ関係構築から見た場合の課題は何か？
２．（野口室長）
　　①経済産業省のＩＴＣ資格の狙い、②人材育成と産業活性化
３．（下田専務理事）
　　①ＷｉｎＷｉｎに向けた協会の施策、②実績、効果、課題（悩み事）

第２部　経営とＩＴの橋渡しは巧くいっているか？（会場参加）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．各ＩＴＣ組織での活動と経済産業省の想い、ＩＴＣ協会の施策とにギャップはないか
　　　野口室長、下田専務理事、ＩＴＣ沖縄、ＩＴＣ山口、ＩＴＣ横浜、ＩＴＣ実務研究会
　　　会場の意見（２、３名）
２．ギャップがあるとすれば、それは何か？どのようなギャップか？
　　　各種施策とＩＴＣ間／ＩＴＣと経営者間／各種施策と経営者間のギャップ
　　　パネラ－の意見、会場の意見
３．ギャップを埋めるために何が必要か？　　ないとすれば現状の進め方でよいか？
　　　パネラー、会場の意見

第３部　ＷｉｎＷｉｎ（ＩＴＣと中堅・中小企業）に向けて
　　　　　　　　　それぞれの立場での意見／何が必要か？
１．ギャップを埋めれば巧くいくと信じて、意見、提案（パネラー、会場）


